

Können Monster lieben?

Von Sternstaub

Kapitel 7: Was soll ich machen?

Jap ich weiß es ist sehr kurz, gomen
danke für die lieben kommis, freut mich wenn es euch gefällt^^

–

Was soll ich machen?

Später als normal stand sie auf. Sie hat ziemlich schlecht geschlafen, da sie das Thema Monster einfach nicht losliess. Sie stand auf und ging ins Bad, sie würde Naruto darauf ansprechen, aber wie sollte sie das anfangen? Als sie fertig war suchte sie ihre Sachen für die Schule zusammen und ging nach unten. Tsunade und Jiraiya waren schon da. „Hallo Kleine, gut geschlafen?“ Jiraiya griff nach seiner Kaffee Tasse und lächelt sie an „Ja danke, Guten Morgen“ sie versucht zu lächeln, sollte sie es ihnen Erzählen? Nein es war bestimmt besser erstmal mit Naruto zu reden. *Ach Mama, du hättest es mir bestimmt sagen können was ich tun soll, du wusstest immer alles, ich vermiss euch so“ Sie versucht die Aufkommenden Tränen zu unterdrücken „Ich muss los“ sagte sie deshalb schnell nahm ihre Tasche und rannte förmlich zur Tür. Draussen atmete sie erstmal tief durch, dann machte sie sich auf den Weg wo sie sich mit Naruto treffen wollte. Sie war zu früh, deshalb konnte sie in aller ruhe nachdenken, wie sie ihn fragen sollte. Aber sie kam zu keinem Ergebnis. Oder nahm sie das ganze zu ernst? Es könnte auch einfach nur eine Beleidigung sein. Aber wer würde das einfach so sagen? Sie dachte nach, was war denn jetzt richtig? Sie entschloss sich erstmal abzuwarten, vielleicht sah sie das ganze wirklich falsch, dann würde sie ihn nur verletzen wenn sie ihn fragen würde und DAS wollte sie auf keinen Fall.

„Hey Casura-chan“ Naruto winkt ihr fröhlich zu. Sie winkt ihm zurück. „Guten Morgen Naruto-kun, bist du gut nach Hause gekommen?“ Sie gehen nebeneinander her. „Ja“ Er grinst sie an „Deine Eltern sind übrigens voll nett“ Casura musste schlucken „Alles ok?“ Naruto sah sie sorgenvoll an „J-ja alles ok, aber ... das sind nicht meine Eltern ... meine Eltern sind tot“ „Das tut mir Leid, echt, das wusste ich nicht, ich meine ...“ „schon ok“ winkt Casura ab „Kannst du ja nicht wissen, ist wirklich ok“ sie lächelt ihn an. Denn rest des Weges liefen sie schweigend nebeneinander her. Jeder hing seinen Gedanken nach.

Bei der Akademie angekommen verlief alles wie beim ersten Tag, Herr Umino erklärte viele Sachen von denen Casura zum ersten mal was hört. Danach wurde Trainiert. Doch etwas war anders, das alle sie und Naruto beim ersten Tag schon beobachtet

hatten, war ihr klar, doch Heute war es irgendwie anders, irgendwie ... kälter. Ja kälter war das richtige Wort, doch wieso? Was hatten sie denn gemacht? Hatte sie irgendwas falsch gemacht? Sie beschloss aber erstmal nicht weiter darüber nachzudenken und sich lieber aufs Training zu konzentrieren.

Als der Unterricht vorbei war, gingen sie nach Hause. Als sie zuhause ankam wartete Tsunade schon mit dem Essen auf sie. Sie unterhielten sich über die Schule und was sie gelernt hatte.

Später ging sie dann mit Naruto trainieren.